



SPORTSCHÜTZEN MÜNSINGEN

Abteilungen: 10 Meter Gewehr + Pistole
50 Meter Gewehr
50 Meter Pistole
300 Meter Gewehr

Jahresbericht der Abteilung 50m Gewehr für das Jahr 2016

Dieses Jahr war etwas ruhiger als das letzte, aber auch heuer durften wir sehr schöne und erfolgreiche Momente erleben.

In der GM erreichten wir am Mittelländer Final in Schwadernau den 10. Rang. Am Kantonalfinal in Thun haben wir uns als achte und letzte Gruppe für den Finaldurchgang qualifiziert und haben dort noch zwei Ränge gewonnen, so dass ein ausgezeichneter 6. Rang daraus resultierte. Mit Roland Sieber und Thomas Josi hatten die Sportschützen Münsingen, die zwei Schützen mit den Tageshöchstresultaten.

In der Mannschaftsmeisterschaft waren wir nach sechs der sieben Runden auf dem aufstiegsberechtigten ersten Platz. Jedoch trafen wir in der letzten Runde auf ein sehr starkes Blumenstein. Dank ihrem Saisonhöchstresultat haben sie uns in dieser Direktbegegnung geschlagen. So waren wir schlussendlich vier Mannschaften mit je zehn Siegpunkten. Bei Punktegleichheit zählt das Total aller einzelnen geschossenen Runden. Somit sind wir noch auf den dritten Rang abgerutscht.

Wir waren wiederum mit zwei Gruppen am Nachtschiessen Gohl, wo wir dieses Jahr den 2. und 23. Rang von 34 erzielten.

Am Fünfer-Cup haben es Thomas Josi und Hugo Sieber an den Final geschafft und belegten dort den ausgezeichneten 5. und 8. Rang.

An den Schweizermeisterschaften in Thun hat Hugo Sieber in der Kategorie Veteranen liegend den 3. Rang und in der Veteranenmeisterschaft den 2. Rang erreicht.

Unser Volks- und Firmenschiessen war auch dieses Jahr wieder sehr erfolgreich und wir durften über 200 Doppel verbuchen!

Die Jahreskonkurrenz haben dieses Jahr wiederum elf Schützinnen und Schützen geschossen. Von den Total 3'800 möglichen Punkten erreichte Thomas Josi mit 3'677 den 1. Rang. Gefolgt von Hugo Sieber mit 3'670 Punkten und Martin Steinmann mit 3'652 Punkten.

Wir haben unser Ausschiesset heuer wieder auswärts geschossen und konnten dieses mit dem Nachtschiessen in Boltigen verbinden. Hugo Sieber hat uns mit den Boltigern einen schönen Tag organisiert, der mit einem gemütlichen Raclette endete. Ich bedanke mich herzlich bei Hugo für die Organisation und bei den Sportschützen Boltigen für die Betreuung im Schiessstand und in der Schützenstube.

Ich bin dankbar für ein unfallfreies, gelungenes und schönes Schiessjahr der Abteilung 50m Gewehr. Ich danke allen Schützinnen und Schützen der Abteilung 50m Gewehr für den reibungslosen und disziplinierten Ablauf der Schiesssaison 2016.

Bedanken möchte ich mich bei Silvia und Hugo Sieber (Verpflegung und Jungschützenleitung), Daniela Gloor (Kassiererin) und Thomas Josi (Schützenmeister) für ihren ewigen Einsatz ohne wenn und aber. MERCI!

Ich wünsche allen guet Schuss für die neue Saison 2017.

Im Februar 2017
Thomas Steiner
Abteilungsleiter 50m Gewehr